

Forster Fastnachts- und Tanzclub

Rückblick auf die FFC - Jahreshauptversammlung

Insgesamt 36 Mitglieder hatten sich zur Jahreshauptversammlung des FFC am vergangenen Donnerstag eingefunden, der Spiegelsaal im Vereinsheim war gut besucht, als FFC-Präsident Michael Wernthaler um 20:00 Uhr die Jahreshauptversammlung 2013 eröffnete.

Michael Wernthaler begrüßte unseren Bürgermeister und Ehrensenator Reinhold Gsell, den Ehrenpräsidenten Klaus Sperling sowie alle anwesenden Ehrensenatoren, Ehrenmitglieder sowie alle anwesenden Mitglieder.

Nachdem den verstorbenen Mitgliedern gedacht wurde erfolgte die Annahme der Tagesordnung ohne Gegenstimmen. Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung wurde nach der Verlesung durch die Protokollministerin Sonja Weschenfelder einstimmig angenommen.

Zum Rechenschaftsbericht konnte unser Präsident im siebten Jahr seiner Amtszeit auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken. Das Jahr 2012 war wesentlich durch die Vorbereitung zur 22-jährigen Jubiläumskampagne 2012/2013 geprägt. Ausführlich wurde über die einzelnen Veranstaltungen im Jahre 2012, wie z.B. Neujahrsempfang, Rathausstürmung, Prunksitzung, Besuch der Kindergärten, Rosenmontagsschlumpeln mit Couchrennen und Faschingsbeerdigung berichtet. Aber auch die Aktivitäten außerhalb der Faschingszeit wie bspw. Neujahrsempfang, 1 Mai-Radlausflug, Vatertagsgrillen in der Kronauer Allee, Besuch verschiedener Gastvereine in den Sommermonaten, Schulungsturnier im November, Männerballettmeisterschaft im Februar sowie KERWE im Oktober oder Adventszauber im Dezember – kurz gesagt, Aktivitäten im gesamten Jahr – waren Gegenstand des Rechenschaftsberichts.

Abschließend bedankte sich der FFC-Präsident bei allen Helfern, Sponsoren und Unterstützer des Vereins in der Hoffnung, dass sie auch weiterhin dem Verein treu verbunden bleiben.

Die Verköstigung der zahlreichen Mitglieder hatte unser Küchenteam Rita, Brigitte und Martina übernommen. Hierfür ein dickes Dankeschön – es hat allen toll geschmeckt!



Finanzministerin Manuela Wernthaler konnte ebenfalls einen positiven Jahresabschluss verkünden, so dass das FFC-Vereinsjahr 2012 auch finanziell mit einem Plus abgeschlossen werden konnte!

Hinweis auf die FFC - 1. Mai – Wohlfühl – Radltour! Termin vormerken!

Am 1. Mai treffen sich die FFC-Radler um 10:00 Uhr am Vereinsheim. Wir machen eine Wohlfühl-Radltour durch das schöne Kraichtal!

Es werden keine steilen Wege gefahren, so dass der Weg auch für weniger geübte Radler sehr gut geeignet ist.

Für alle, die nicht an der Wohlfühltour teilnehmen können, aber dennoch dabei sein wollen besteht die Möglichkeit, am Abschluss der Radltour zu uns zu stoßen. Traditionell werden wir so gegen 17:00 Uhr am Waldfest des Musikvereins Forst an der Grillhütte eintreffen und unser Abschluss Radlerbier – oder auch etwas anderes – zu uns nehmen. Also vormerken und rechtzeitig dabei sein.

Alle Mitglieder und Freunde des FFC sind zur Teilnahme aufgefordert und eingeladen.

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Mi., 01.05.2013, 10:00 Uhr

1. Mai-Ausflug, Treffpunkt Villa Sandhas, FFC-Shirt nicht vergessen!

Do., 09.05.2013, 10:30 Uhr

FFC-Vatertag-Grillfest, Waldgrillplatz, Kronauer Allee

Abteilung Tanzsport

Häschengarde:

Auch dieses Jahr suchen wir wieder Verstärkung für unsere jüngste Garde.

Deshalb freuen wir uns über alle tanzbegeisterten Mädchen und Jungs im Alter zwischen 3 und 5 Jahren, die Interesse am karnevalistischen Tanzsport haben und bei unserem Training vorbeischaun und reinschnuppern wollen.

Die Häschengarde trainiert jeden Mittwoch von 17:00 – 18:00 Uhr in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) in der Lange Straße hinter dem Rathaus.

Bei Fragen dürfen Sie sich gerne an Laura & Gabi Gehringer (07251 / 300 229) oder Nicole Hudjik (0157 / 8159 4153) wenden. Wir freuen uns auf euch!



Unsere jüngste Garde – die „Häschengarde“ – trainiert bereits wieder jeden Mittwoch, 17:00 – 18:00 Uhr, für ihre nächsten Auftritte.

Blau-Weiß-Garde

Das Training der Blau-Weiß-Garde für alle tanzinteressierten Mädchen im Alter von 5 – 10 Jahren (Jahrgang 2007 bis 2003) findet jeweils Di. u. Do. in der Waldseehalle (Mehrzweckraum) in der Zeit von 17:00 bis 19:00 Uhr statt.

Weitere Informationen erhält man bei der Trainerin Ann-Katrin Werntaler Hdy.: 0176 /322 94 129 oder 07251 / 322 94 33.

Präsidentengarde:

Bist du zwischen 10 und 14 Jahre alt und hast Spaß am Tanzen in einer tollen Truppe?

Dann komm zum Training in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) Lange Straße hinter dem Rathaus.

Unser Präsidentengarde-Training ist jeweils dienstags in der Zeit von 18:00 – 20:00 Uhr.

Wir freuen uns auf dich!

Bei Fragen kannst du dich gerne bei Laura Gehringer (07251 / 300 229) oder Marie-Therese Werntaler (07251 / 322 94 33) melden.

Männerballett „Happy-Hour-Boys“

AUFGEPASST!!! Trainingsbeginn für das FFC-Männerballett „Die Happy Hour Boys“ am Do., den 18.04.2013, 20:15 Uhr Villa Sandhas! Jeder tanzbegeisterte Mann über 18 Jahre ist herzlich willkommen! Interessierte Neueinsteiger sind herzlich willkommen! Nähere Informationen bei Diana Endres Tel.: 3025 980 oder Anja Birkenmeier-Bauer Tel.:322 1672.

(WthM)